

住民と協働で

蟹江町制施行130周年 横江淳一町長インタビュー

住みよい

明治22（1889）年10月1日に

蟹江本町村、蟹江新町村、今村の3村と

蟹工丁の速刀やまらづ、りこつ、て

歴史や文化、自然など魅力を生かした観光振興——蟹江町は130年の歴史を紡いできました。町長は68歳で、まちが歩んできた約半分の時間を間近に過ごしてこられました。一番印象深いまちの変化は何で

——須成祭で目ににする、川をゆく祭船の姿は風情ある景色です。ね。そんな蟹江町の魅力を教えてください。



①観光交流センター「祭人」。1階は交流スペースで、観光情報コーナー、カフェ、蟹江町の特産物やオリジナル商品を購入できる物販ブースなどがある。2階は須成祭の情報を発信する須成祭ミュージアムとなっている。②町では、高度成長期に汚れた川の環境や景観の再生に取り組んでおり、蘇りつつある川を見てもらおうと「蟹江川鵜飼」を4月に開催。今年で4回目前を数える



ショーン事業を展開しています。
—130年という節目を経て、
今後のまちづくりについてお聞
かせください。

かせません。むしろ町民が主体となり、支えていくまちづくりが理想です。これからも歴史と文化を継承しつつ、まちの魅力を高め、住みよいまちになるよう、町民の皆さんとともに歩んでいきたいと思います。

——逆に課題はありますか。

以前は、今挙げたような観光資源（魅力）を積極的に発信していました。私が町長に就任し、特に力を注いできたのが観光振興です。外国人を含めた観光客は増加しましたが、滞在時間が短く、地域経済への貢献度が低いのが課題と言えます。

——蟹江町は名古屋に接する上、鉄道や道路などの交通利便性がよいのも、通過型の観光になりやすい理由になります。

『観光散歩マップ』を作成したり、鉄道のウォーキングイベントを誘致したりと、町内を回遊していただくよう努めています。昨年5月には、観光の拠点となる観光交流センター「祭人」が開館しました。年間の予想入館者数7千人を大幅に上回り、6万人が訪れました。

いろいろと思い浮かびますが、この庁舎でしょうか。私が子どもの頃、ここら一帯はクリーク（水路）が縦横に走っていて、周囲には田んぼが広がっていました。クリークで泳いだ記憶もあります。それが今では町役場が建ち、その中で私が町政の運

——広報かにえ8月号でも、町と川との関係を取り上げていますね。

町内には6本の川が流れていて、町域の約2割を占めます。古くから蟹江のまちは川の水運を中心に発展してきた歴史があります。

A portrait of Kiyoshi Yokoyama, the mayor of Kanie Town. He is seated, wearing a dark grey suit jacket over a light-colored shirt. He is gesturing with his right hand while speaking. In the background, there is a large banner with the text "Kanie Town 130th Anniversary" and illustrations of cartoon animals. To the right, a large orange and yellow cartoon frog head is visible. The setting appears to be an indoor office or interview room.

